

Communiqué de presse, 15 août 2014

## **Déclaration du Mouvement des Focolari en Jordanie**

### **Chrétiens et musulmans affirment ensemble : « le mal ne pourra jamais avoir le dernier mot »**

Dans le contexte de la situation actuelle au Moyen Orient, le mouvement des Focolari en Jordanie a fait une déclaration publique – partagée par le mouvement des Focolari tout entier – dans laquelle il lance un appel à la paix et exprime son engagement personnel à aider tous ceux qui sont victimes de la violence.

« Nous, chrétiens et musulmans du mouvement des Focolari en Jordanie, voulons exprimer notre profonde indignation au regard de tout ce qui est en train d'arriver ces jours-ci et au cours de ces dernières heures au Moyen-Orient », peut-on lire dans la déclaration. Elle ramène l'attention sur la situation dramatique de la Syrie, de Gaza et du nord de l'Irak, et condamne tout acte de violence commis à l'encontre de la personne humaine. « Ceux qui s'adonnent à ces actes abominables n'ont pas de religion et, s'ils déclarent l'avoir, ils ne font que la bafouer. L'essence de la religion consiste précisément dans la rencontre avec Dieu, l'homme et la création toute entière » continue la déclaration, dénonçant ceux qui veulent créer des ghettos isolés en des lieux où depuis des centaines d'années les diverses communautés vivent en bon voisinage.

Faisant ressortir la participation au développement et à la paix que le dialogue apporte, chrétiens et musulmans des Focolari en Jordanie, confirment l'engagement à travailler coude à coude pour construire une société pacifique et harmonieuse, où soit défendue la dignité de chaque être humain – quelles que soient ses convictions religieuses, son ethnie ou ses traditions – en continuant à promouvoir avec tous des actions concrètes ensemble en faveur de la paix, de la fraternité et de la protection de la nature.

La déclaration se termine par la certitude que « nous pouvons susciter le bien, l'encourager et permettre qu'il se répande encore plus là où il est déjà présent. Nous avançons avec confiance, sûrs que le mal ne pourra jamais avoir le dernier mot. C'est notre foi en Dieu qui nous le garantit, tout comme le lien très fort qui nous unit ».

*Victoria Gómez (+39) 335 7003675 – Benjamim Ferreira (+39) 348 4754063*